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Dr. Bianca Pircher
Email: bianca.pircher@gruene-nuernberger-land.de
Tel.: 015167533872

Promovierte Neurobiologin, verheiratet, 29 Jahre,
Selbstständige Foto- und Videografin, Wohnort: Altdorf

Um den Zusammenhalt bei uns mittelfränkischen GRÜNEN
zu stärken, sind mir insbesondere folgende vier Punkte
wichtig:
Transparente Kommunikation: Ich werde sicherstellen,

dass Informationen und Entscheidungen für alle
Mitglieder leicht zugänglich und verständlich sind.
Dies fördert das Vertrauen und das Verständnis
innerhalb unserer Organisation und senkt zusätzlich
Barrieren.

Aktive Zusammenarbeit und Kooperation: Mit ge-
meinsamen Projekten und einer verstärkten
Zusammenarbeit von Mitgliedern aus verschiedenen
Ortsgruppen und Kreisverbänden möchte ich den
Teamgeist stärken und bringe neue Ideen hervor.

Anerkennung und Wertschätzung: Die Anerkennung der
engagierten Arbeit unserer Mitglieder ist mir eine
Herzensangelegenheit. So ist es mir besonders
wichtig, Leistungen und Bemühungen noch stärker
zu würdigen und die Vielfalt der Fähigkeiten und
Perspektiven innerhalb unserer Gruppe weiterhin zu
schätzen.

Vernetzung: Ich werde mich für mehr Räume für unsere
Mitglieder für persönlichen Austausch und
Zusammenhalt einsetzen und damit den
Zusammenhalt fördern.

Ich bin zutiefst motiviert, mein Können, meine Leidenschaft
und mein Engagement für die GRÜNEN in die Position des
mittelfränkischen Bezirksvorstandes einzubringen, und ich
freue mich darauf, mit vollem Einsatz an der Weiter-
entwicklung und Stärkung unserer Partei mitzuwirken.

Ich bedanke mich für Euer Vertrauen und freue mich auf die
Zusammenarbeit

Liebe Grüße
Bianca

Lieber Bezirksvorstand, liebe Delegierte,

sehr gerne bewerbe ich mich hiermit für ein Amt im
Bezirksvorstand.
Getrieben von der Motivation, etwas verändern zu wollen, trat
ich den GRÜNEN bei. Diese Zeit, in der ich neben ehren-
amtlichen Engagement, als Kreisgeschäftsführerin im Kreis-
verband Nürnberger Land, sowie als Mitarbeiterin von Sascha
Müller,MdB und Elmar Hayn,MdL tätig war,wurde geprägt von
einem herausfordernden Wahlkampf, stetiger und teilweise
gewalttätiger Kritik von außen, vor allem aber von herzlichen
Menschen, die dieselben Werte und Vorstellungen von der
Zukunft teilen.

Wir sind eine Partei, viel mehr jedoch eine Gemeinschaft, die
auf Werte von Gerechtigkeit, Solidarität und Nachhaltigkeit
baut.Wir setzen uns dafür ein, dass unsere Kinder eine Zukunft
haben. Eine Zukunft mit nachhaltiger Energiegewinnung,
gleichen Bildungschancen und einer gesunden Natur.

Doch die aktuellen Geschehnisse, der massive Rechtsruck und
eine Argumentation die oftmals auf Scheinargumenten und
Fehlinformationen beruht, erfordern von uns noch mehr:
Mehr Durchhaltevermögen, mehr Außenkommunikation und
das, was es uns ermöglicht all das zu tun - ein noch stärkerer
Zusammenhalt! Diesen Zusammenhalt zu stärken und dort,
wo er bröckelt, wieder aufzubauen ist mein Ziel als Teil des
Bezirksvorstandes.

Diesen Zusammenhalt auf jeder Ebene, von Mitgliedern, über
Mandatsträger:innen bis hin zu Vorstandsmitgliedern zu
stärken, erachte ich als essenziell für unsere Partei und unsere
Arbeit. Nur gemeinsam können wir unsere Ziele erkämpfen.
Nur gemeinsam können wir es schaffen, der harschen und
brutalen Kritik standzuhalten. Nur so werden wir es schaffen,
uns nicht vom Hass zerfressen zu lassen.

BEZIRKS-
VORSTAND

Für mehr Zusammenhalt

Bewerbung für den

Dr. Bianca Pircher

Seite 2 / 2



M2

Bewerbung (Mandat)

 Initiator*innen: Heidi Deffner

 Titel: Heidi Deffner

Angaben

Alter: 0

PDF

Seite 1 / 3



Bewerbung als Sprecherin im 

Bezirksvorstand für weitere zwei Jahre 

Liebe Freund*innen und Freunde, 

die Wahlergebnisse für Bezirk und Landtag können uns nicht zufrieden stellen. Die Grünen 

sind zwar weiterhin 2.stärkste Fraktion im Bezirkstag, aber mit einem Mandat weniger. Im 

Landtag konnten wir an unser gutes Ergebnis vor 5 Jahren nicht anknüpfen und starten mit 

einer deutlich kleineren Fraktion in die nächste Periode, wenn auch der Verlust von nur einem 

Mandat für Mittelfranken weniger stark ist als nach den Prognosen zu erwarten war. Am 

schlimmsten aber schmerzen die Stimmenzuwächse bei AfD und FW. Wie können wir sie 

stoppen und die Menschen wieder von unseren Zielen überzeugen? Mit dieser enorm 

wichtigen Aufgabe starten wir auch im Bezirksvorstand in eine neue Periode.  

Mit Aron, Anne und Isabell verlassen uns drei engagierte, kompetente und teamfähige junge 

Menschen, mit denen zu arbeiten eine Freude war. Großen Dank ihnen für ihren tollen Einsatz 

in den letzten zwei Jahren. Ich möchte nochmal für den Posten der Sprecherin kandidieren. 

Wir haben mit unserer Kreisgeschäftsführung, dem Auftritt in den Social Media und 

Veranstaltungen wie den Frauenkongress Wichtiges auf den Weg gebracht. Sehr gerne würde 

ich gemeinsam mit dem neuen Vorstandsteam euch, die Kreisvorstände und engagierten 

Mitglieder, bei den kommenden Wahlkämpfen mit effektiver Organisation und guter 

Vernetzung unterstützen.  

Lasst uns miteinander besprechen, was euch was bringt. Lasst uns zusammentragen, was gut 

gelaufen ist und was es zu verbessern gibt, in Vernetzungstreffen wie dem Erweiterten 

Bezirksvorstand und bei einer Klausur, wo wir länger Zeit haben. Bei Treffen mit anderen 

Bezirksvorständen lernen wir auch, was woanders Erfolg hatte. So können wir uns stetig 

verbessern, und das wird auch nötig sein. Meiner Meinung nach sollten wir uns künftig 

offensiver mit dem rechten Spektrum auseinandersetzen. Wir sollten uns schulen in 

schlagkräftiger Argumentation und wir sollten die Vorgehensweise der Rechten noch besser 

kennen, um sie zu kontern 

Ich bewerbe mich auch wieder als Delegierte des Vorstandes in den Landesausschuss. In den 

vergangenen vier Jahren seit 2019 war ich eines der Bindeglieder zwischen dem 

Bezirksverband und der Landesebene. Wie im Bezirksvorstand braucht auch die Arbeit im 

Landesausschuss eine gewisse politische Erfahrung. Ich hab beim Programmprozess für die 

Landtagswahl mitgemacht und konnte diese Erfahrung auch bei der Erarbeitung unseres 

Bezirkstagsprogramms einbringen. So entstehen Synergieeffekte.  

Inhaltlich liegt mir weiter sehr viel an Frauenförderung, an der Energie- und Mobilitätswende, 

an einer giftfreien und tiergerechten Landwirtschaft, aber auch an dem Erhalt unserer 

demokratischen, offenen Gesellschaft. Wir haben auf Bezirksebene AG´s, die es 

wiederzubeleben gilt: AG Landwirtschaft, AG Frauen, AG Queer, AG Energie und Verkehr. 

Sie bieten allen Mitgliedern, besonders auch den vielen Neuen, die Möglichkeit sich 

auszutauschen hier auf regionaler Ebene. 

Ich bin 59 Jahre alt, wohne in Schwabach, bin von Beruf Lehrerin, habe zwei erwachsene 

Töchter und drei Enkeltöchter, die für mich immer Ansporn bleiben werden, mich für ihre 

Zukunft einzusetzen.  

Seite 2 / 3



 

Mitglied seit 1986, aktiv seit 1996,  

Kreisvorsitzende Fürth-Land  2008 - 2018 

Kreisrätin im Landkreis Fürth 2014 -2018 

Kreisvorsitzende Schwabach 2020 - 2022 

Mitglied im Bezirksvorstand Mittelfranken seit 2018 

Mitglied im Landesausschuss seit 2019 
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B2

Bewerbung (Mandat)

 Initiator*innen: Florian Tischler (KV Nürnberg)

 Titel: Florian Tischler

Foto

Angaben

Alter: 22

Geschlecht: m\"annlich

Grüne Historie: Mitglied seit 2018, Ortsvorsitzender OV

N\"urnberg-S\"ud seit der Gr\"undung 2020,

Mitglied im Kreisvorstand des KV N\"urnberg

2022-2023

Selbstvorstellung
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Liebe Freundinnen und Freunde,

Mein Name ist Florian Tischler, ich bin 22 Jahre alt und studiere Latein und Geschichte in Erlangen. Bei den

Grünen bin ich seit mittlerweile fünf Jahren, seit fast vier Jahren führe ich den damals neugegründeten

Ortsverband Nürnberg-Süd, den wir damals mit einem Gründungsteam aus sieben Personen gegründet

haben und der mittlerweile auf knapp 20 aktive Mitglieder angwachsen ist. Außerdem war ich von Mitte 2022

bis Mitte 2023 Teil des Kreisvorstands im KV Nürnberg, wo ich mich insbesondere um formale und

strukturelle Themen wie den Entwurf einer neuen Satzung und Geschäftsordnung oder der Unterstützung bei

der Gründung eines neuen Ortsverbands gekümmert habe. Als Teil der Programmkommission bei der

Erstellung unseres Kommunalwahlprogramms 2020 habe ich mich inhaltlich mit den verschiedensten

Themen von Verkehr über Bildung bis hin zu Kultur auseinandergesetzt, meine Schwerpunkte liegen aber in

den Bereichen Wirtschaft und Kommunalfinanzen sowie Heimat.

Hiermit möchte ich mich auf das Amt des Bezirksvorsitzenden bewerben und euch sichpunktartig schon

einmal meine Ideen vorstellen, wie wir Mittelfranken etwas Grüner machen können, die ich dann auf der

Bezirksversammlung weiter ausführen werde:

- Erstellung einer "Grünen Karte Mittelfranken": Aufbau einer statistischen Aufstellung unserer

Wahlergebnisse und Mandate, um zielgerichteter für uns werben zu können

- regelmäßige Besuche des Bezirksvorstands von Sitzungen in ganz Mittelfranken, um als Multiplikatoren

wirken zu können und gute Ideen besser zu verbreiten

- gezielte Veranstaltungen in bisher wenig Grünen Orten, um sich dort zu verankern

- eine neue Art der Kommunikation nach außen: Besetzung "konservativer" Begrifflichkeiten (z. B. Heimat,

Stabilität); Fokus auf finanzielle Vorteile für die Einzelperson durch unsere Politik

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen freuen und hoffe darauf, diese Ideen in den kommenden zwei

Jahren umsetzen zu dürfen. Für Rückfragen erreicht ihr mich unter florian.tischler@gruene-nbg.de

Grüne Grüße

Florian Tischler
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B6

Bewerbung (Mandat)

 Initiator*innen: Berthold Lausen (KV Nürnberg)

 Titel: Berthold Lausen

Foto

Angaben

Alter: 61

Grüne Historie: Von 2002 an war ich fast 7 Jahre im

Bezirksvorstand Mittelfranken aktiv. Im

Landesverband war ich Sprecher vom LAK

Hochschule, Forschung und Technologie und

wurde im Oktober 2003 als Kandidat (offene

Pl\"atze), gemeinsam mit Dr. Elisabeth Altmann

(Frauenpl\"atze), unserer fr\"uheren MdB, KV

N\"urnberger Land, f\"ur das Europaparlament

in Bayern nominiert (LDK in Bad Windsheim).
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2005 habe ich meinen Beitrag als

Bundestagskandidat im Wahlkreis Erlangen

geleistet, insbesondere gemeinsam mit der

Gr\"unen Jugend Wahlkampf gemacht, und dazu

beigetragen, dass ein Merkel/Merz/Westerwelle

Regierungsprogramm der sozialen K\"alte keine

Mehrheit erhielt. 2008 erhielt ich als

Direktkandidat Stimmkreis Erlangen von den

Gr\"unen Mittelfrankens das Vertrauen f\"ur

Platz 2 der Bezirks-tagsliste. Mitglied zweier

Policy Working Groups der Green Party of

England \& Wales zur Europa- und Gesundheits-

politik (Health and Wellbeing). Seit 1979

unterst\"utze ich die Gr\"unen und Gr\"une

Politik. 1999 bin ich der Green Party of

England and Wales in London beigetreten und

2001 B\"undnis 90/Die Gr\"unen, KV Erlangen

und war einige Jahre im Kreisvorstand, aktiver

Unterst\"utzer der GL Stadtratsfraktion und

bin Gesellschafter des Kulturzentrums E-Werk

GmbH in Erlangen. Seit 2014 bin ich mit dem

Wechsel des Wohnsitz von Erlangen nach

N\"urnberg, St. Johannis, Mitglied im KV

N\"urnberg. Seit 2009 bin ich an der

University of Essex, Colchester, UK t\"atig

(Professor der Datenwissenschaften / engl.

Data Science), und schon seit 2000 an der

Friedrich-Alexander- Universit\"at (FAU)

Erlangen-N\"urnberg (Professor). Ehrenamtliche

Verantwortung \"ubernommen u.a. Vorsitzender

der GfKl Data Science Society (2013-19),

Gr\"undungs Vice President der European

Association for Data Science in Luxembourg

(2015-18), President der International

Federation of Classification Societies (2018-

19), President der British Data Science

Society (2022-25). Ich bin

Gewerkschaftsmitglied bei der University and

College Union (UCU) und verheiratet. Mein Mann

arbeitet in Bad T\"olz.
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Selbstvorstellung

Liebe Grüne Freund*innen,

Ihr kennt mich im Bezirksverband Mittelfranken seit mehr als 20 Jahren. 2002 bis 2008 war ich einer der

Sprecher*innen im Bezirksvorstand Mittelfranken.

Mit allen Mitgliedern des Bezirksvorstandes und allen Grünen in Mittelfranken möchte ich als Ko-Sprecher

dazu beitragen, dass wir gemeinsam auf unseren Erfolgen der letzten Jahre aufbauen:

Unser Ergebnis bei der Landtagswahl 2023 von 16,4 % (-2,2 % zu 2018) Gesamtstimmen ist unter den

schwierigen Rahmenbedingungen als Regierungspartei auf Bundesebene unser zweitbestes Ergebnis seit

unserer Gründung. Christian in Erlangen, Verena in Nürnberg-Nord und Elmar in Nürnberg-Ost konnten die

Erststimmenergebnisse von 2018 beispielsweise prozentual sogar verbessern.

Bezirkstagswahl 2023 von 15,7 % (-2,3 %) Gesamtstimmen;

Bundestagswahl 2021 von 16,0 % (+5,1%) Zweistimmen;

Europawahl 2019 von 21,3 % (+7,7 %).

Als die Europäische Partei in Mittelfranken können wir in gut sieben Monaten im Juni 2024 gemeinsam

unser Ergebnis von 2019 verbessern und damit Mehrheiten zur klimagerechten und sozialen

Transformation von Wirtschaft und Gesellschaft bilden, Politik auch lokal antreiben und gestalten.

Es ist wichtig, dass wir die Herausforderung des Rechtsrucks insbesondere der AfD in Bayern und Franken

annehmen und eine Strategie auch in Mittelfranken erarbeiten gemeinsam mit demokratischen Parteien und

gesellschaftlichen Gruppen die Menschen dafür gewinnen, das Politik mit Verantwortung das positive

Gegenmodell vom beliebigen Populismus der voraussichtlichen Söder/Aiwanger Vergangenheits-Koalition in

München ist. Söder/Aiwanger haben mit antidemokratischen (Wir holen uns die Demokratie zurück) und

ausgrenzenden bis latent rassistischen (Grüne gehören nicht zu Bayern. Denen fehlt das Bayern-Gen)

Aussagen Wahlkampf gemacht. Die Menschen in Mittelfranken wissen das.

Wir Grüne stehen dagegen für Politik aus Verantwortung.

Die Aufgabe des Bezirksvorstandes und unseres Bezirksverbandes sehe ich in der Schaffung eines

Dialoges mit allen Kreisverbänden einerseits und andererseits mit den fränkischen/bayerischen

Bezirksverbänden und dem Landesverband. Mein Vorschlag ist, dass das Ziel des Zuhörens und des

Dialoges mit Euch, den Grünen Mittelfrankens, ist gemeinsam vor Ort Grüne Strukturen zu schaffen bzw. zu

stärken, damit wir zusammen die Basis für weitere Erfolge bauen. Beispielsweise werde ich hier die
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Organisation von Aktionstagen – wie es die Green Party of England and Wales sehr erfolgreich macht - zur

Diskussion stellen und gerne mit Euch für Mittelfranken ausarbeiten, mitorganisieren und umsetzen.

Aktionstage sind typischerweise auf einen OV oder KV bzw. Stimm-kreis oder auch Landkreis fokusiert um

neue Wähler*innen zu gewinnen, Dies kann schon zur Europawahl 2024 und auch zur Bundestagswahl 2025

geschehen und sollte insbesondere bei der Kandidat*innen bezogenen Kommunalwahl 2026 eine

erfolgreiche Strategie sein.

Damit Hoffnung Wirklichkeit wird!

Darauf kommt es an.

Hierzu bitte ich Euch herzlich um Euer Vertrauen und Stimme, Euer

Berthold

PDF
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Berthold Lausen 
Grossweidenmühlstr. 30 

90419 Nürnberg 
Handy: 0172 3749322 

berthold.lausen@gruene-nbg.de  

 

Grüne Social Media:  
https://www.instagram.com/bertholdlausen/   

https://www.facebook.com/kberthold.lausen/  

https://twitter.com/BertholdLausen   

 

Beruflich Social Media:  
https://www.linkedin.com/in/berthold-lausen-89973b3a/

Kandidatur Bezirksvorstand Mittelfranken
Samstag, 21. Oktober 2023     

     

 

Liebe Grüne Freund*innen, 

 

Ihr kennt mich im Bezirksverband Mittelfranken seit mehr als 20 

Jahren. 2002 bis 2008 war ich einer der Sprecher*innen im 

Bezirksvorstand Mittelfranken.  

 

Mit allen Mitgliedern des Bezirksvorstandes und allen Grünen in 

Mittelfranken möchte ich als Ko-Sprecher dazu beitragen, dass wir 

gemeinsam auf unseren Erfolgen der letzten Jahre aufbauen: 

 

Unser Ergebnis bei der Landtagswahl 2023 von 16,4 % (-2,2 % zu 

2018) Gesamtstimmen ist unter den schwierigen Rahmenbedingungen 

als Regierungspartei auf Bundesebene unser zweitbestes Ergebnis seit 

unserer Gründung. Christian in Erlangen, Verena in Nürnberg-Nord 

und Elmar in Nürnberg-Ost konnten die Erststimmenergebnisse von 

2018 beispielsweise prozentual sogar verbessern.  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           Wahlparty 8. Oktober 2023 im CINECITTA 

            mit Daniel, Hediye und Verena.  

 

 

.

Bezirkstagswahl  2023 von 15,7 % (-2,3 %) Gesamtstimmen; 

Bundestagswahl  2021 von 16,0 % (+5,1%) Zweistimmen; 

Europawahl         2019 von 21,3 % (+7,7 %). 

 

Als die Europäische Partei in Mittelfranken können wir in gut 

sieben Monaten im Juni 2024 gemeinsam unser Ergebnis von 

2019 verbessern und damit Mehrheiten zur klimagerechten und 

sozialen Transformation von Wirtschaft und Gesellschaft 

bilden, Politik auch lokal antreiben und gestalten.  

 

Es ist wichtig, dass wir die Herausforderung des Rechtsrucks 

insbesondere der AfD in Bayern und Franken annehmen und eine 

Strategie auch in Mittelfranken erarbeiten gemeinsam mit 

demokratischen Parteien und gesellschaftlichen Gruppen die 

Menschen dafür gewinnen, das Politik mit Verantwortung das 

positive Gegenmodell vom beliebigen Populismus der 

voraussichtlichen Söder/Aiwanger Vergangenheits-Koalition in 

München ist.  Söder/Aiwanger haben mit  antidemokratischen 

(Wir holen uns die Demokratie zurück) und ausgrenzenden bis 

latent rassistischen (Grüne gehören nicht zu Bayern. Denen fehlt 

das Bayern-Gen) Aussagen Wahlkampf gemacht. Die Menschen 

in Mittelfranken wissen das.  

Wir Grüne stehen dagegen für Politik aus Verantwortung.   

. 

 

 

 

 

 

 

                 Europavotum Oktober 2003 LDK Bad Windsheim,  

                 mit Theresa und Sepp, Landesvorsitzende 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Europawahl 2019: OV Nordstadt-Johannis. KV Nürnberg. 
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Die Aufgabe des Bezirksvorstandes und unseres Bezirksverbandes sehe ich in der Schaffung eines Dialoges mit allen 

Kreisverbänden einerseits und andererseits mit den fränkischen/bayerischen Bezirksverbänden und dem 

Landesverband. Mein Vorschlag ist, dass das Ziel des Zuhörens und des Dialoges mit Euch, den Grünen Mittelfrankens, 

ist gemeinsam vor Ort Grüne Strukturen zu schaffen bzw. zu stärken, damit wir zusammen die Basis für weitere Erfolge 

bauen. Beispielsweise werde ich hier die Organisation von Aktionstagen – wie es die Green Party of England and Wales 

sehr erfolgreich macht - zur Diskussion stellen und gerne mit Euch für Mittelfranken ausarbeiten, mitorganisieren und 

umsetzen. Aktionstage sind typischerweise auf einen OV oder KV bzw. Stimm-kreis oder auch Landkreis fokusiert um 

neue Wähler*innen zu gewinnen, Dies kann schon zur Europawahl 2024 und auch zur Bundestagswahl 2025 geschehen 

und sollte insbesondere bei der Kandidat*innen bezogenen Kommunalwahl 2026 eine erfolgreiche Strategie sein.

                         
Damit Hoffnung Wirklichkeit wird! 
 
Darauf kommt es an.  
 

Hierzu bitte ich Euch herzlich um  

Euer Vertrauen und Stimme, 

Euer    

 

                               Berthold 
       

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
2023 Mitgliederversammlung der Green Party of Colchester. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
7. Oktober 2023. Infostand mit Micha Bloss MdEP 

 

 

 

 

 

Zu meiner Person: 
 

Von 2002 an war ich fast 7 Jahre im Bezirksvorstand 

Mittelfranken aktiv. Im Landesverband war ich Sprecher vom 

LAK Hochschule, Forschung und Technologie und wurde 

im Oktober 2003 als Kandidat (offene Plätze), gemeinsam mit 

Dr. Elisabeth Altmann (Frauenplätze), unserer früheren MdB, 

KV Nürnberger Land, für das Europaparlament in Bayern 

nominiert (LDK in Bad Windsheim). 2005 habe ich meinen 

Beitrag als Bundestagskandidat im Wahlkreis Erlangen 

geleistet, insbesondere gemeinsam mit der Grünen Jugend 

Wahlkampf gemacht, und dazu beigetragen, dass ein 

Merkel/Merz/Westerwelle Regierungsprogramm der sozialen 

Kälte keine Mehrheit erhielt. 2008 erhielt ich als 

Direktkandidat Stimmkreis Erlangen von den Grünen 

Mittelfrankens das Vertrauen für Platz 2 der Bezirks-

tagsliste. Mitglied zweier Policy Working Groups der Green 

Party of England & Wales zur Europa- und Gesundheits-

politik (Health and Wellbeing).  

 

Seit 1979 unterstütze ich die Grünen und Grüne Politik. 1999 

bin ich der Green Party of England and Wales in London 

beigetreten und 2001 Bündnis 90/Die Grünen, KV Erlangen 

und war einige Jahre im Kreisvorstand, aktiver Unterstützer 

der GL Stadtratsfraktion und bin Gesellschafter des 

Kulturzentrums E-Werk GmbH in Erlangen. Seit 2014 bin 

ich mit dem Wechsel des Wohnsitz von Erlangen nach 

Nürnberg, St. Johannis, Mitglied im KV Nürnberg.  

 

Seit 2009 bin ich an der University of Essex, Colchester, UK 

tätig (Professor der Datenwissenschaften / engl. Data 

Science), und schon seit 2000 an der Friedrich-Alexander-

Universität (FAU) Erlangen-Nürnberg (Professor). 

Ehrenamtliche Verantwortung übernommen u.a. 

Vorsitzender der GfKl Data Science Society (2013-19), 

Gründungs Vice President der European Association for 

Data Science in Luxembourg (2015-18), President der 

International Federation of Classification Societies (2018-

19), President der British Data Science Society (2022-25). 

 

Ich bin Gewerkschaftsmitglied bei der University and College 

Union (UCU) und verheiratet. Mein Mann arbeitet in Bad Tölz. 
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Ingrid Karg

Bewerbung (Mandat)

 Initiator*innen: Ingrid Kard

 Titel:  

Angaben

Alter: 0

PDF
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55 Jahre
Verheiratet 
2 Kinder
Seit 13 Jahren  Pädagogische 
Fachkraft
2019 Grünes Mitglied geworden
Gründung Ortsverband Büchenbach 
Bündnis 90/ Die Grünen

Seit drei Jahren im Gemeinderat 
Büchenbach Fraktionssprecherin

Seit zwei Jahren Beisitzerin 
Bezirksvorstand

Ehrenamtlich
Roth ist bunt
Ernteteilerin Poppenreuth
Bund Naturschutz 
LBV
Asylhelferkreis Büchenbach
Pro Asyl Mitglied
Grüner Gockel
VCD Mitglied

Politische Herzensthemen:

 Naturnahe Bildung für alle Kinder
 Biologische Landwirtschaft
 Demokratie schützen und bewahren
 Radmobilität
 Inklusion und Teilhabe
 Asylhelferkreis
 Grünergockel

Die Arbeit im Team hat mir sehr viel neue Erkenntnisse 
gebracht, ich hab super Leute in der grünen Partei 
kennengelernt.

Dieser Elan hat mich immer positiv motiviert für die kommunale
Arbeit im Gemeinderat in Büchenbach, als Fraktionssprecherin.

Spannend war in dieser Zeit die Ausarbeitung des 
Bezirkswahlprogrammes.

Die Mitgestaltung der Neumitglieder*Innentreffen waren ein 
weiteres schönes Betätigungsfeld für mich.

In der Arbeitsgemeinschaft Landwirtschaft konnte ich mich 
auch in das Team miteinbringen, in Verbindung mit unseren 
Bezirksräten.

Meine Freude an der Moderation von Bezirksversammlungen 
habe ich auch entdeckt und würde es weiterhin auch gerne 
mitübernehmen.

Ich würde mich sehr freuen im Bezirksvorstand wieder arbeiten 
zu dürfen und mein Engagement für die Grüne Partei 
einbringen zu dürfen.

Eure Ingrid

Instagram: ingrid_karg
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Ausbildung 

2020-2022 Master of Science, 

Marketing- und Vertriebsmanage-

ment (berufsbegl. Studium) 

2015-2019 Bachelor of Arts,  

Business Management 

 

Beruflich 

Ab 2018 Persönlicher Referent 

von Barbara Fuchs, MdL 

 

Für die Grünen 

Ab 2020 Kreisrat Landkreis Fürth/ 

2. stv. Fraktionsvorsitzender 

Ab 2018 Vorsitzender  

KV Fürth-Land 

2015-2019 Vorsitzender und  

Mitbegründer OV Wilhermsdorf 

Ab 2014 Mitglied 

 

Meine politischen Themen 

Ländlicher Raum 

Daseinsfürsorge 

Energiewende 

Nachhaltige Mobilität 

Transformation der Wirtschaft 

Innovationsstandort Bayern 

Digitalisierung 

 

Liebe Grüne in Mittelfranken, 
 

seit fast 10 Jahren bin ich in unterschiedlichen Rollen für unsere 

Partei aktiv. Als Basismitglied, Wahlkampfmanager, Beisitzer, 

Kandidat, Kreisrat, Ortsverbands- sowie Kreisverbandssprecher. 

Ich bin fest davon überzeugt, dass eine effektive und struktu-

rierte Organisation der Schlüssel zu unserem weiteren Erfolg ist. 
 

Einen Schwerpunkt meiner Arbeit im geschäftsführenden Be-

zirksvorstand sehe ich in der weiteren Professionalisierung un-

serer Partei. Dabei geht es auch darum, dass wir uns stärker 

strukturell befähigen unsere politischen Botschaften klar und 

wirkungsvoll zu kommunizieren, indem wir unsere Aktiven vor 

Ort bei ihrer ehrenamtlichen Arbeit bestmöglich unterstützen. 
 

Insgesamt lege ich einen klaren Fokus auf die Weiterentwick-

lung unserer Partei. Wir müssen unsere Partei kontinuierlich auf 

die sich ständig verändernde politische und gesellschaftliche 

Lage ausrichten. Dazu gehört auch die Förderung von jungen 

Talenten und die Integration von Neumitgliedern. 
 

Die Vernetzung ist ein weiteres Schlüsselthema. Um unsere po-

litischen Ziele effektiv umzusetzen, müssen wir enger mit den 

verschiedenen Gliederungsebenen und den anderen Bezirksver-

bänden, aber auch weiteren politischen Gruppierungen und zi-

vilgesellschaftlichen Organisationen zusammenarbeiten. Die 

Stärkung unserer regionalen und überregionalen Netzwerke 

wird es uns erleichtern, Ressourcen sinnvoll zu bündeln und ge-

meinsam unsere politischen Ziele voranzubringen. 
 

Besonders am Herzen liegt mir die Stärkung unserer Partei-

strukturen, gerade auch im ländlichen Raum. Für einen nachhal-

tigen Erfolg ist es entscheidend, dass wir in allen Teilen unseres 

Bezirks präsent und aktiv sind. 
 

Ich freue mich darauf, daran mitzuarbeiten, unseren Bezirksver-

band zu stärken, zu professionalisieren, weiterzuentwickeln und 

besser zu vernetzen. Mit meiner Erfahrung, meinem Engage-

ment und meiner Leidenschaft für unsere politischen Themen 

möchte ich meinen Beitrag zur Zukunft unserer Partei in Mittel-

franken leisten. 
 

Dafür bitte ich um Eure Unterstützung. 
 

Euer  

André Höftmann 

andre.hoeftmann@mail.de, 0176 93282955 
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Mitglied im Kreisvorstand des KV N\"urnberg

2022-2023

Selbstvorstellung
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Liebe Freundinnen und Freunde,

Eine Kurzvorstellung findet ihr bereits in meiner Bewerbung als Bezirksvorsitzender, ich möchte daher auf

eine Wiederholung verzichten und stattdessen einige spezifische Punkte nennen, weshalb ich mich für den

Landesausschuss bewerbe. Das wichtigste Anliegen ist mir, die Rolle Frankens innerhalb unseres

Landesverbands zu stärken. Ein Blick auf die Landtagswahlergebnisse zeigt, dass wir in Mittelfranken

durchaus selbstbewusst auftreten dürfen. Nirgendwo sonst sind die Freien Wähler einstellig, nur in

Oberbayern ist die AfD schwächer. Nirgendwo sonst war unser Wahlergebnis so stabil und nirgendwo sonst

haben wir größere Zugewinne verzeichnet als in Erlangen und Nürnberg-Nord. Selbst auf dem Land sind wir

nirgendwo sonst in jedem Stimmkreis bei über 10% geblieben. Mittelfranken ist eine Grüne Hochburg, und

mit diesem Selbstverständnis möchte ich mich für ein stärkeres Gleichgewicht zwischen München und dem

Großraum Nürnberg-Fürth-Erlangen einsetzen. Wichtig ist mir dabei insbesondere, dass regionalspezifische

Themen und Befindlichkeiten eine größere Rolle spielen, egal ob mit einem spezifischen Themenplakat pro

Regierungsbezirk in Wahlkämpfen oder im Internet. Denn wir müssen die Menschen dort abholen müssen,

wo sie sind. Sicher kennt ihr alle einige alteingesessene Franken, denen es nicht unbedingt gefallen hat, von

den Grünen ins "Team Bayern" eingeladen zu werden. ;-)

Grüne Grüße

Florian Tischler
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